

世界に七五三に 似たような文化は あるのか？

11月と言えば、七五三。

我が家の上の子も数え年で3歳の頃に、私が子どもの頃
来ていた着物を着せて参拝に行きました。

今年、下の子が数え年で3歳になるので、七五三に行こうか悩んだのですが、
最近は数え年でなくても構わないそうですね。

来年になれば上の子が数え年で7歳になるので、まとめて取り行おうかと思えます。

そんなわけで、我が家では今年七五三は行いませんが、
ふと気になりました。
世界に七五三はあるのか……！

早速調べてみたところ、七五三は正真正銘日本の伝統文化なんだそうです。
よく日本の文化は中国文化から由来していることがありますが、中国にも無いそう。

七五三はありませんが、世界にも子どもの節目を祝うイベントはあるそうです。
その中でも素敵な慣習だなと思ったのが「1歳の誕生日に銀のスプーンを送る」という伝統。

元はヨーロッパのキリスト教徒の人たちが行っていた慣習で、
「一生食べることに困らないように」と想いを込めて贈ったそうです。
今では世界各国に広まり、日本でも出産祝いなどで
銀のスプーンを贈ることが一般的になってきました。

七五三だと千歳飴「すくすくと育ち、長生きしてほしい」
銀のスプーンは「一生食べることに困らないように」
想いがこもった贈り物は嬉しいものです。

今年の11月は銀色のスプーン
(本物の銀のスプーンは目ん玉が飛び出るくらい高かったので、購入は断念)
で食べられる料理を食べたいなと思います。
下の子の好物であるカレーでも作ろうかなあ……。

